

Suhr, 12. August 2023

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Geschätztes Mitglied

Und schon wieder ist ein Jahr vergangen. Ich für meinen Teil habe das Gefühl, dass die Zeit, je älter ich werde, umso schneller vergeht.

Glücklicherweise konnten wir uns in diesem Jahr mit dem einen oder anderen von Euch persönlich austauschen. Diese Momente - und ich glaube, da kann ich für uns alle drei schreiben - sind einfach schön und Gold wert.

Diese persönlichen Treffen stellen eine der drei Säulen von Ufstah dar. Eine weitere Säule unseres Fundamentes bilden Filme mit und über MmsB. Nachdem wir uns zu Beginn unseres Wirkens auf konkrete Hilfsmittel sowie Tipps und Tricks für MmsB konzentriert haben, folgt in diesem Jahr eine Doku über einen MmsB. Diese soll aufklären und helfen Brücken zu bauen. Wir sind gespannt, ob unser Werk mithilft, dass Sprichwort "Steter Tropfen höhlt den Stein" mit Leben zu füllen.

Mit Leben möchten wir auch die dritte Säule unseres Fundamentes füllen. Dabei handelt es sich um die "Helfen" Säule. Tinu besucht (virtuell oder persönlich) Menschen, die gerade am Fusse eines sehr grossen Berges stehen. Dabei ist der Fuss des Berges das vor kurzem erlebte, lebensverändernde Ereignis und der Berggipfel das "Ufgstande" und weiter gehts.

Martin hilft durch zuhören, teilen seiner Geschichte und, wenn erwünscht, Ratschläge erteilen. Und das kann von Vorstandsseite Martin am glaubwürdigsten.

Wenn du Dir vorstellen kannst, dass Du Martin bei dieser Aufgabe unterstützen könntest, dann melde dich bitte direkt bei Martin.

Das bringst Du dafür mit:

Du...

- 1. ... hast den Berggipfel erreicht und bist aufgestanden
- 2. ... kannst es gut mit Menschen
- 3. ... bist bereit zu helfen oder zumindest zuzuhören (geteiltes Leid...)

Das erhältst Du:

- Dankbarkeit (von uns aber noch viel mehr von der Person am Fusse des Berges)
- 2. Das gute Gefühl, geholfen zu haben
- 3. Wir erstatten Dir eventuell anfallende Spesen

Ich für meinen Teil wünsche Dir und Deinen Liebsten ein Jahr auf das Du am 31.12.2023 zufrieden und glücklich zurückblicken kannst.

Roger Wintsch, Präsident Ufstah

Verein Ufstah, Brügglifeldweg 11, 5034 Suhr, info@ufstah.ch, www.ufstah.ch, 079 332 73 87



Will s'Läbe wiitergaht

Mitgliederentwicklung

Per 31.12.2022 zählt Ufstah folgende Mitglieder (in Klammern Veränderung 2022):

20 Einzelmitglieder (+1)

13 Familienmitglieder (-1)

6 Testmitglieder¹ (-5)

4 Einzelmitglieder konnten neu gewonnen werden, 2 Einzelmitglieder (Markus, Stefan) sind ausgetreten, zwei Mitgliedschaften wurden gemäss Statuten aufgelöst., 1 Mitglied (Monika) wechselte von einer Familienmitgliedschaft zu einer Einzelmitgliedschaft.

Finanzen 2022

Der Ertragsüberschuss im Jahr 2022 beträgt Fr. 2'291.95. Erfreulich war die Höhe der Spenden, welche mit Fr. 1'465.00 den budgetierten Wert übertraf. Dafür mussten rund 400 Franken abgeschrieben werden, da Mitgliederbeiträge nicht bezahlt wurden. Die entsprechenden Mitgliedschaften wurden gemäss Statuten aufgelöst.

Der Gesamtaufwand von Fr. 1'455.95 war erneut tief, da nur sehr wenige Anlässe durchgeführt werden konnten. Einzig das «Come2Gether»-Event bei der Firma Orthoteam und das Kompetenzteam-Treffen lösten wenige Kosten aus.

Bei vier Mitgliedern ist der Mitgliederbeitrag 2022 per 31. Dezember 2022 noch offen. Ihnen wurde eine Erinnerung zugestellt.

Verein Ufstah, Brügglifeldweg 11, 5034 Suhr, info@ufstah.ch, www.ufstah.ch, 079 332 73 87

¹ Testmitglieder erhalten aus Dank für bereits geleistete Arbeit oder aus anderen Gründen von einem Vorstandsmitglied ein Jahr kostenlose Mitgliedschaft. Nach Ablauf dieses Jahres wird das Testmitglied entweder als zahlungspflichtiges Mitglied aufgenommen oder aus den Pflichten entlassen.